

COMMUNIQUÉS DE PRESSE

10 janv. 2024

Lancia Pu+Ra HPE récompensé aux Automobile Awards

- **Le concept-car Lancia Pu+Ra HPE a été récompensé du titre de "Révélation" lors de la cérémonie des Automobile Awards en France**
- **La récompense a été attribuée par un jury de 20 personnalités issues du monde de l'automobile, du design et des médias lors d'une cérémonie dans le cadre prestigieux de l'Automobile Club de France à Paris.**
- **Lancia Pu+Ra HPE est le manifeste de la marque qui préfigure le langage stylistique des futures Lancia, à commencer par la Nouvelle Lancia Ypsilon qui sera dévoilée dans le courant du mois de février 2024.**
- **Lancia sera de retour en France dès le second semestre 2024 avec la nouvelle Ypsilon et avec un réseau de 20 nouveaux distributeurs et 80 points de service après-vente qui couvriront les villes les plus importantes du pays. A l'horizon 2028, la marque comptera 3 modèles.**

Le concept-car Lancia Pu+Ra HPE, manifeste de la marque transalpine pour les 10 ans à venir et ligne directrice en matière de design pour les futures Lancia dont Ypsilon cette année, le futur vaisseau amiral en 2026 et la toute nouvelle Delta en 2028, a été récompensé en tant que "Révélation" dans le segment des concept-cars lors de la sixième édition des Automobile Awards.

Le jury, composé de 20 personnalités (10 femmes et 10 hommes) du monde de l'automobile, du design et des médias, a souligné la personnalité du concept Lancia et salué par la même occasion, la volonté de Renaissance de la marque dans plusieurs pays européens dont la France en 2024.

La cérémonie des Automobile Awards s'est déroulée dans le cadre majestueux de l'Automobile Club de France à Paris, en présence de Joël Verany, directeur des marques Premium de Stellantis en France.

Lancia Pu+Ra HPE

Le Lancia Pu+Ra HPE est le manifeste de la marque pour les 10 prochaines années, un concept car 100% électrique qui représente la vision de la marque en termes de design, d'ambiance intérieure, de développement durable, d'électrification et de technologie simple à utiliser. C'est une voiture avec une carrosserie profilée pour une efficacité maximale, que ce soit en termes d'autonomie, de temps de charge et d'utilisation. Cette première réalisation de la nouvelle ère Lancia s'inspire du monde du design intérieur italien, grâce à la collaboration avec Cassina, leader dans l'industrie du mobilier haut de gamme, pour une expérience typiquement italienne de "se sentir chez soi dans sa voiture". Le nom Lancia Pu+Ra HPE provient de Pu+Ra, le nouveau langage de design pur et radical de la marque, tandis que HPE signifie High Performance Electric. Ce concept car incarne pleinement les principes du nouveau design Lancia, où les volumes de la voiture sont créés à partir de l'intersection de formes géométriques élémentaires, comme le cercle et le triangle, combinées avec quelques détails iconiques de l'héritage de la marque. Le Lancia Pu+Ra HPE embarque 70% de surfaces tactiles fabriquées avec des matériaux éco-responsables qui expriment l'italianité, la tradition repensée et une sensation de "comme à la maison". Le Lancia Pu+Ra HPE est la première voiture équipée du système multimédia S.A.L.A., qui centralise les fonctions audio, de climatisation et d'éclairage, permettant d'adapter l'environnement à l'intérieur de la voiture d'un simple geste ou au son de la voix.

Lancia

Avec 117 ans d'histoire, Lancia représente l'élégance italienne intemporelle, une marque qui a fait rêver les gens du monde entier, grâce à ses véhicules emblématiques : les élégantes Flaminia et Aurelia B24 Spider, les hautes performances Delta, Stratos et 037, l'éclectique Fulvia, la Beta HPE et bien d'autres.

Lancia est maintenant prête à entamer sa renaissance avec un plan stratégique sur 10 ans qui avance à pas de géant.

L'innovation et le design intemporel ont toujours été les principes fondateurs de la marque. Et maintenant, la durabilité, l'orientation client et la responsabilité sociale sont également devenues essentielles, car Lancia est déterminée à regarder vers l'avenir avec beaucoup d'engagement et d'ambition.

Poissy, le 11 janvier 2024

